



BAJO RESERVA

El rescate de Pablo Amílcar Sandoval

:::: Nos cuentan que quien al parecer está siendo rescatado por el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, es **Pablo Amílcar Sandoval**. Nos recuerdan que el exaspirante al gobierno de Guerrero fue prácticamente linchado en la mañana por oponerse a **Félix Salgado** y su clan, encabezado por la exsecretaria de la Función Pública, **Irma Eréndira Sandoval**, y su esposo **John Ackerman**, casi salió del paraíso de la 4T. Ahora, nos hacen ver, don Adán Augusto lo pla-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Pablo Amílcar Sandoval

ceó en Tlaxcala y dijo que “es uno de los mayores expertos en técnica legislativa, no nada más en la Cámara de Diputados, sino en la historia moderna del país”. ¿Tendrá que ver con alianzas para el 2024?

Silencio de los partidos ante la marcha contra el Plan B

:::: Nos hacen ver que en la nueva convocatoria ciudadana a movilizarse contra el Plan B de la Reforma **Electoral**, hay un silencio que llama la atención. Mientras el llamado de las asociaciones de la sociedad civil agrupadas en **Unid@s** ya se replicó en más de 30 ciudades, y podrían sumarse más en los siguientes días, los que han evitado dar una posición son los **partidos políticos** que formaron parte de la movilización de noviembre pasado en defensa del Instituto **Nacional Electoral**. ¿Será que esta vez no acompañarán la causa?

El agradecimiento a García Harfuch

:::: Y hablando de grupos morenistas, nos comentan que uno de ellos, con fuerza en Palacio **Nacional**, tomó nota de la intervención del secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, **Omar García Harfuch**, en un caso de extorsión a una familia amiga del expresidente **Felipe Calderón Hinojosa**. Resulta que a principios de enero, don Felipe publicó en Twitter su agradecimiento personal al jefe de la policía capitalina por haber intervenido para desactivar un secuestro virtual contra sus amigos, de los que no mencionó los nombres. El mensaje, nos hacen ver, activó a dicho grupo interno que ya está enfocado en la competencia por la que consideran la segunda candidatura más importante después de la presidencial: la de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Mientras don Omar aparece bien posicionado en las mediciones rumbo al 2024, hay un bando que se ocupa de recordar cada vez que puede su paso como mando de la Policía Federal en el sexenio calderonista. ¿Será que quita puntos evitar delitos, si los afectados son “adversarios” del actual gobierno?